Тематика: Пищевая промышленность
	Исходный текст

	Перевод


	1.1 Настоящие технические условия распространяются на пастилки жевательные фруктовые «Антип» (далее по тексту – «пастилки»),  изготовленные из  фруктового пюре или смеси фруктовых пюре с добавлением витаминов (аскорбиновая кислота), сахара и/или сахарозаменителей, регуляторов кислотности (лимонная, янтарная, фумаровая, яблочная кислоты в смеси или по отдельности), усилителя вкуса (глутамата натрия), ароматизаторов (натуральных или идентичных натуральным), красителей или без них и соответствующим способом высушенных.

В зависимости от используемого сырья пастилки вырабатывают в следующем ассортименте со следующими дополнительными условными торговыми наименованиями:

на плодово-ягодном пюре:

· «Абрикосовые»;

· «Апельсиновые»;

· «Вишневые»;

· «Виноградные»;

· «Грушевые»;

· «Ежевичные»;

· «Земляничные»;

· «Лимонные»;

· «Мандариновые»;

· «Персиковые»;

· «Сливовые»;

· «Черносмородиновые»;

· «Яблочные»,

Пастилки фруктовые из двух и более видов пюре называют по наименованию использованных пюре в порядке убывания их массовой доли по рецептуре.

Пастилки, изготовленные на основе яблочного пюре с добавлением ароматизаторов и красителей (для придания продукту характерных данному наименованию органолептических характеристик) называют по наименованию используемого ароматизатора.

Пример записи наименования продукции при ее заказе и в других документах: «Пастилки жевательные фруктовые «Антип»,  ТУ 9128-002-70104617-08 или «Пастилки жевательные фруктовые «Антип» абрикосовые», ТУ 9128-002-70104617-08
       
1.2 Пастилки  являются готовым продуктом к употреблению и предназначены для реализации через розничную торговую сеть.


	1.1. The present technical conditions refer to fruit gums pastilles "Antip" (hereinafter - the "pastille"), which are made from fruit puree or fruit puree mixture with addition of vitamins (ascorbic acid), sugar and/or sugar substitutes, acidity regulator (citric, succinic, fumaric, malic acids in a mixture or separately), flavor enhancers (sodium glutamate), flavorants (natural or identical to natural), coloring agents or without them and dried by the relevant method.
Pastille are produced in the next range with the following additional conditional tradenames depending on the raw material: 
 On the basis of fruit and berry puree: 

- "Apricot"; 

- "Orange"; 

- "Cherry"; 

- "Grape"; 

- "Pear"; 

- "Blackberry"; 

- "Strawberry"; 

- "Lemon"; 

- "Tangerine"; 

- "Peach"; 

- "Plum"; 

- "Blackcurrant"; 

- "Apple" 

Fruit pastilles which are made from two or more sorts of puree are called by the name of used puree in order of decreasing their weight fraction in the recipe. 

Pastilles which are made on the basis of apple puree with addition of flavorant and coloring agents (to make specific organoleptic characteristics to this product) are called by the name of used flavorant. 

Example of record of product’s name at the order and in the other documents: "Pastilles chewy fruity "Antip", TC 9128-002-70104617-08 or "Pastilles chewy fruity "Antip" apricot", TC 9128-002-70104617-08.
1.2. Pastilles are product ready for use and supposed for distribution through the retail trade network.








